

La flecha



Tiempo de matanzas



Cuando llega el mes de diciembre, además del consabido gui3n navide3o, tambi3n se abre el calendario de las matanzas en Soria. Este rito gastron3mico y social que se celebraba en todos los pueblos de la provincia y que ha perdido mucho peso con el paso de los a3os, todav3a guarda su esencia, rescatada en muchos casos gracias a asociaciones culturales que le han devuelto vigencia. La matanza celebrada ayer en Muro tuvo un aderezo especial, que se agradece entre tanta uniformidad: un toque del pasado romano.